

野球との両立は楽ではなかったが、e-Liveと出会い勉強の質や時間の使い方が変わった。こんな家庭教師や塾は他にないと思う。

静岡商業高校合格 静岡市立城山中学校卒 S

本人

僕は、中学時代に野球部に所属して、正直、部活との両立は楽ではありませんでした。が、e-Liveさんの勉強法を実行してみたら、少ない時間の中で効率よく勉強することができました。講師の辻先生は、優しく、イケアンで野球という話題で授業が楽しかった。話しやすい方だったので、分からなところは、どんどん聞きました。説明がわかりやすく、テストができたというところもあり良かった。また、穂東さんは明るく、人だなあと出会ったとき思いました。穂東さんは、僕に学校でまじめな話を聞かせるので、この計画通りに生活するよとか言うので、僕のことを練習が軽くイジメられるかとまで思いました。

しかし、大変なのは最初だけで、本人慣れしていききました。結果、家で自主練の時間が増え、志望校も合格できました。

このとき、穂東さんは僕のことをイジメたんじゃないかと、僕も思っていた。でも、僕が思っていたのと、穂東さんが思っていたのと、全然違いました。

人だと心の底から思っていました。今振り返ると、穂東さんに電話が打たれて、びっくりした。副担当の甲斐さんや職員の方たちも、喜んでくれて、自分も喜んで、嬉しかった。家庭教師や、塾は他にないと思う。僕は思いますが、辻先生、穂東さん、甲斐さんのことは、一生懸命に覚えています。感謝しています。

とにかく、e-Liveさんに出会って、人生に大きな変化がありました。ありがとうございます。

